2TMC a inauguré son établissement



Les élus n'ont pas coupé de ruban pour cette inauguration mais assisté à une brillante démonstration de l'accessibilité aux handicapés en fauteuil, proposée par Isabelle et François Dufourd. Photo Louis FORISSIER

« Les investissements repartent », a fait remarquer le maire, Christophe Bazile, recevant en écho « Notre zone des Granges se remplit », de la bouche d'Alain Berthéas, président de Loire-Forez. Isabelle et François Dufourd, les créateurs de 2TMC en 2003, le confirment par un investissement de 1,5 million d'euros qu'ils viennent de réaliser rue des Roseaux-Verts pour installer leur établissement sur un terrain de 13 500 m², capable d'accueillir 60 véhicules de transport en commun. Devant les élus locaux et régionaux, les représentants des fournisseurs et des clients, François Dufourd a dévoilé le démarrage prochain d'une application de géolocalisation par QR code. Elle permettra aux voyageurs des lignes TIL [Transports interurbains de la Loire), qu'il exploite, de connaître en temps réel l'heure de passage du prochain car et d'estimer le temps d'attente en fonction de la circulation. Un nouveau service qui ne devrait pas passer inaperçu.